

Bonjour à toutes et tous,

Ce week-end du 10 et 11 octobre, nous avons animé les journées d'Antan lors de la 12ème foire commerciale et artisanale des Sorinières. Le thème cette année était les Caisses Carrées, véhicules des années 1930. C'était aussi la clôture des 150 ans de la commune.

Nous avons présenté un plateau diversifié et de qualité, avec des utilitaires, des torpédos, des coupés, des conduites intérieures, en tous 14 véhicules qui ont ravi le public venu nombreux ce samedi et dimanche.

Merci à nos deux pros, Paul Prin, tôlier formeur que nous ne présentons plus et Philippe Sicard sellier à Haute-Goulaine, qui durant ces deux jours, ont animé l'espace professionnel en effectuant des démonstrations de formages, soudures, planage d'éléments de carrosseries et coupe, assemblage, piqûre de divers matériaux de sellerie.

Cela faisait des années qu'avec Paul et de nombreux participants nous souhaitions montrer au public l'excellence de l'artisanat dans la rénovation de véhicules anciens. Le dimanche après-midi, plusieurs membres de l'AVAS ont permis de booster la reprise de la restauration d'une C4 1930, celle de Jean-Luc; la caisse a retrouvé son châssis et celui-ci ses roues, le moteur a même tourné quelques instants.

Merci aux membres de l'AVAS qui se sont mobilisés pour la mise en place des stands et le rangement en fin de soirée.

Un grand merci à tous les propriétaires qui ont répondu présent à notre appel et qui nous ont confié leurs superbes véhicules ainsi qu'aux bénévoles du Comité Des Fêtes des Sorinières.

Une pensée pour notre plus jeune conductrice de caisse carrée, Justine 20 ans, qui est venue par la route avec la voiture - une magnifique 201- de son papa; une grande première, avec la maîtrise du double débrayage.

Avec quatre gugusses costumés années 30 pour l'événement, ce fut un beau weekend, plein de rencontres et d'échanges.

Jean Luc Mathé.